

会員数 58名 出席者44名 欠席者14名 免除会員5名  
欠席者 有家・麻田・和泉享・松山・中野昌・後藤・岸上・大山・中川・谷川  
大西和・大西信・山下・会員

前々回出席率 78.6% (5/13)

## MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 岡田 将一郎  
幹 事 陶国 栄婦  
会報委員長 福田 洋子

## お知らせ

- 6月のプログラム  
3 (No.1)-クラブフォーラム  
10 (No.2)-会員卓話  
17 (No.3)-新旧委員長引継ぎ  
24 (No.4)-納会

他RC例会変更

- ニコニコBOX;  
祝結婚月  
秋山憲夫君 岡田君 橘君  
卓話を終えて  
谷本君  
長男夫婦に子供ができました  
細谷君  
6/4~歯と口の健康習慣です  
RNCアプリをダウンロード  
塩田君  
よいことがありました  
齋賀君

<ニコニコ会計累積/ ¥334,000>

- がんばるBOX;  
クラブフォーラム、谷本委員長  
ありがとうございました  
岡田君  
5月結婚月でした  
林君

<がんばる会計累積/ ¥386,000>

例  
会  
場  
・  
事  
務  
局丸  
亀  
市  
塩  
飽  
町  
50  
-  
3  
丸  
亀  
プ  
ラ  
ザ  
ビ  
ル  
5  
F

## ■会長挨拶

皆さんこんにちは、先週、先々週と2週に渡って休会とさせていただきます。報告先週は、リモート配信ということでIM、地区大会の報告はさせていただきます。報告の中でも言ってましたが、2670地区のホームページを開くと地区大会の画像が見られます。もし、ご興味あればぜひ御覧ください。今日からは、香川県としては感染拡大も抑えられておりますので、例会再開とさせていただきます。今期の最後の1ヶ月となります。よろしくお願い申し上げます。さて、今年は梅雨入りが、5月15日と平年と比べて21日も早いそうです。今年の特徴は、上空を流れる偏西風が蛇行して、平年と比べて北側を流れ、そのため梅雨前線が押し上げられ、梅雨入りが早まったそうです。ならば、梅雨明けは早まるのかといえば、どうもそうではないらしく予想では7月19日だそうです。梅雨明けは平年並みで、去年は梅雨明けが7月29日だったのでそれよりは早くなるそうです。ちなみに平年とは何なのか？平年は、過去30年間の平均値であり、10年に一回の周期で改定されます。ということで、今年2021年に改定されました。新しい平年は、去年までの平年に比べてどうなのか？年平均気温の平年値は、全国的に0.1~0.5度上昇している。降水量の平年値も、夏の西日本や秋・冬の太平洋側の多くの地点で10%程度多くなる。という、気温、降水量が変化します。また桜の開花やウグイスの初鳴きなど、これまでは植物34種、動物23種を対象に記録していた「生物季節観測」が、2021年から対象を6種目9現象に大幅に縮小することになりました。観測を続けるのは、「あじさいの開花」「いちじくの黄葉・落葉」「うめの開花」「かえでの紅葉・落葉」「さくらの開花・満開」「すすきの開花」のみで、動物の観測はなくなります。気象庁としては、動物を探して変化を見るのが困難になったからそうです。そして、今年の夏はどうなのか、7月は平年並みかやや高い、8月は平年より高いそうです。ということは、平年が変わりましたので、やはりとても暑い夏になるようです。平年並みという名のもと、地球温暖化は、進んでいるわけです。表現に惑わされない、自分の感覚、尺度を持つことも必要だと思いました。

## ■幹事報告

- ①本日より例会を再開いたします。休会前と同様にお弁当は持ち帰りをお願いします。毎週月曜~木曜(14:30まで)事務局でメイクアップできます。
- ②本日、例会終了後に定例理事会を開催いたします。

## ■例会事業;クラブフォーラム;クラブ奉仕委員会谷本委員長

今日の卓話については2つのお話をしたいと思います。まず1つはクラブ奉仕について、あと一つはロータリーを離れて当社が取組を行っている再生可能エネルギーに関して紹介させていただきます。

1番目のクラブ奉仕についてですが、クラブ奉仕はロータリークラブの四大奉仕の第一部門とされています。定款には「クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行動に関わるものである」と記述されています。これを企業組織に例えると職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕は、営業を担当する部門であり、クラブ奉仕はその営業部門を支える管理部門に相当するものと言える部門と考えられています。このクラブ奉仕の具体的な活動は他のクラブのクラブ奉仕委員会の紹介内容を見ると、当クラブと同様に出席委員会、会報雑誌・広報IT委員会、親睦活動委員会、プログラム委員会を統一的に管理し、クラブ運営が効率よく行える事を中心の活動としています。



(裏へ続く)

2020.6.3  
Vol.58  
No.40  
(2834)

私も今年度クラブ奉仕委員長を拝命し、重要な4委員会のサポートを意識し役目を果たそうと思いましたが、力のある4委員長が努力され、私のサポートする事は殆どなかったように思います。年度の終盤を迎えもう少し積極的な関わりが必要でなかったかと反省しております。

話をがらりと変えてもう一つの話題について紹介させていただきます。私が代表として事業を行っている会社は昨年メディアで紹介いただいた情報を皆様に紹介させていただきましたが、近年取組を始めた再生可能エネルギー事業について紹介させていただきます。

7年ほど以前より太陽光発電に取り組みを始めた後、地熱発電所建設やバイオマス発電について取り組みを行っています。今日は最も注力しているバイオマス発電所について紹介させていただきます。紹介は2つの件名についてパワーポイントで説明させていただきます。

この2事業については関係する市町村、県等にはすでに説明しており、地元関係者には資料をお渡しして説明しておりますので本日紹介させていただきます。